

Pelotero cubano José Adolis García orgulloso con sus premios



Ciego de Ávila, Cuba, 12 may (PL) Estoy muy orgulloso con estos premios y satisfecho con el trabajo realizado, destacó hoy José Adolis García, seleccionado como el Jugador Más Valioso del recién concluido Campeonato cubano de béisbol.

El jardinero derecho de Ciego de Ávila y líder en impulsadas del torneo resaltó en exclusiva a Prensa Latina que estos reconocimientos son fruto de un fuerte trabajo de entrenamiento.

Tengo que agradecer a mucha gente, pero en especial a mi padre, José García, mi hermano Adonis y a Alejo Orrelly, destacó el también miembro del equipo Todos Estrellas defensivo.

Durante la 55 Serie Nacional José Adolis promedió para .315 y empujó 71 carreras con 20 dobles, dos triples y 14 cuadrangulares.

El estelar pelotero también habló sobre su próximo viaje a Japón para cumplir contrato con el equipo los Gigantes de Yomiuri.

Será una experiencia maravillosa, la posibilidad de probarme en otro béisbol en el que de seguro podré adquirir muchos conocimientos, puntualizó.

Sobre la posibilidad de su equipo de repetir el título nacional en la venidera campaña, considera que es posible y espera poder ayudar a los suyos en ese objetivo.

Primero tenemos que centrarnos en clasificar y después ya hay que ver qué pasa en los playoffs, concluyó el jugador.

La Gala del béisbol cubano tuvo lugar este jueves en el Teatro Principal de Ciego, donde se premió a los integrantes del Equipo Todos Estrellas ofensivo y defensivo de la temporada recién concluida.

Varias glorias del béisbol cubano como Omar Linares, Rey Vicente Anglada, Orestes Kindelán, Miguel Cuevas y Luis Ulacia, entre otros, participaron en esta actividad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93340-pelotero-cubano-jose-adolis-garcia-orguloso-con-sus-premios>



Radio Habana Cuba